



Une délégation iranienne est arrivée à Moscou pour participer à la réunion de la commission mixte russo-iranienne de dialogue “Orthodoxie-Islam”



Service de communication du DREE, 19.02.2023. Le 19 février, une délégation de la République d’Iran est arrivée à Moscou pour participer à la XII réunion de la commission mixte russo-iranienne de dialogue “Orthodoxie-Islam”. La réunion, consacrée au rôle de la religion pour la cohésion religieuse de la société dans le monde d’après la pandémie, aura lieu du 21 au 22 février.

Le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé des relations interreligieuses, et D. Meniaïlov ont accueilli à l’aéroport de Chérémétievo les délégués iraniens, avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk,

président du DREE. La délégation, composée de l'ayatollah Mahmoud Mohammadi Araki, membre du Conseil de politique religieuse et de coordination du dialogue interreligieux, de Mme Fatima Tabatabai, directrice de l'Association scientifique de connaissance de l'Islam, et de Mme Zahra Rachidbeygui, directrice du groupe de dialogue entre l'islam et l'orthodoxie de l'Organisation pour la culture et les relations islamiques, était aussi attendue par l'ambassadeur de la République islamique de l'Iran en Fédération de Russie, Kazem Djalali, ainsi que le chef de la représentation culturelle de l'Ambassade d'Iran en Russie et le directeur de la Représentation de l'université internationale Al-Moustafa à Moscou.

Le chef de la délégation iranienne, Mohammad Mehdi Imanipur, président de l'Organisation pour la culture et les relations islamiques de l'Iran, ainsi que du Conseil de politique religieuse et de coordination du dialogue interreligieux, arrivera le 20 février.

La commission mixte russo-iranienne de dialogue "Orthodoxie-Islam" a été fondée en 1997. Ses sessions ont eu lieu à Téhéran (1997, 2001, 2006, 2010, 2014 et 2018) et à Moscou (1999, 2004, 2008, 2012, 2016). Les membres de la commission se sont penchés, notamment, sur la place et le rôle de la religion dans le monde moderne, sur le dialogue inter-civilisationnel, interculturel et interreligieux, sur les droits de l'homme, la globalisation, les problèmes du terrorisme et de l'extrémisme, la crise morale et spirituelle dans la société. Ils ont aussi examiné certaines questions de théologie et d'anthropologie chrétienne et musulmane, le rapport entre les religions et l'environnement, la situation des minorités religieuses au Proche-Orient.

Le Saint-Synode, lors de sa réunion du 29 décembre 2022, a approuvé la composition de la délégation de l'Église orthodoxe russe chargée de participer aux travaux de ladite commission, présidée par le métropolitain Cyrille de Kazan et du Tatarstan.